

Fecha	Sección	Página
28.02.2014	Estados	14

EL DERRAME DE 45 MIL LITROS PROVOCO EL INCENDIO DE LA UNIDAD

## Pipa con chapopote vuelca en la México-Cuernavaca; chofer muere calcinado

[ RENÉ VEGA GILES EN MORELOS ]

■ La madrugada de este jueves sobre la autopista Miguel Alemán a la altura del kilómetro 62+200, en el carril norte-sur que comunica a la ciudad de México con Cuernavaca, volcó una pipa que transportaba chapopote, el saldo fue de una persona muerta.

El accidente provocó el cierre de la carretera por más de tres horas, además de la instalación de un operativo especial por parte de la Policía Federal de Caminos.

De acuerdo al Instituto Estatal de Protección Civil en Morelos el incidente fue por una falla mecánica, al sobrecalentarse las balatas de los frenos y que al pretender controlar la unidad, el chofer de la misma chocó contra el muro de contención y luego volcar.

Por los 45 mil litros de chapopote que transportaba provocó el incendio de la pesada unidad, en donde el operador de la misma quedó calcinado, conforme a la información proporcionada.

Personal de PC, Caminos y Puentes Federales (Capuld), bomberos y personal de rescate llegaron hasta el lugar, en donde controlaron el incendio y descubrieron entre los restos de la cabina el cuerpo calcinado del conductor.

En el lugar, las autoridades reportaron que tampoco hay rastros de algún otro vehículo siniestrado o alguna otra víctima.

Las labores de limpieza por parte del personal de Caminos y Puentes Federales mantuvieron cerrada la carretera de cuota México-Cuernavaca, a la altura de La Pera, por poco más de tres horas, debido a que fue cambiado el muro de contención.



PERCANCE. Tras el accidente, la circulación fue cerrada en dirección a Morelos por más de tres horas.



Página 1 de 1 \$ 23717.96 Tam: 196 cm2

205.